

## 26813 - Ils ont appris l'arrivée du Ramadan dans la journée et se sont mis à jeûner

---

### La question

Certains de nos frères musulmans n'ont appris l'entrée du Ramadan qu'après le lever du soleil. Ils se sont mis à jeûner.. Ce jeûne est-il correct ou faut-il le rattraper?

### La réponse détaillée

**«Ils ont bien fait de jeûner le reste de la journée, mais ils doivent jeûner un jour à sa place.»**

La Commission Permanente pour les Recherches Scientifiques et la Consultance (10/245).

La raison de la nécessité de jeûner un jour de rattrapage est que ces gens n'avaient pas formulé l'intention de jeûner la veille. Or le Prophète (Bénédiction et salut soient sur lui) a dit: « **Nul jeûne pour quiconque n'en a pas formulé l'intention avant l'aube.**» (Rapporté par Ahmad, 6/287 et par Abou Dawoud, 2454 et par an-Nassai, 2331 et jugé authentique par al-Albani dans Sahih Abou Dawoud, 2143.